

Llega México debilitado a la negociación con Estados Unidos: Rubén Moreira



México llega debilitado ante el nuevo gobierno de Estados Unidos, porque en el sexenio pasado no hubo avances y la economía está deteriorada, advirtió el coordinador de los diputados del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez.

Subrayó que mientras Donald Trump plantea un nuevo orden en el mundo, en defensa de la economía de su país, el gobierno de México ha desperdiciado los últimos seis años al debilitar nuestras finanzas.

“Tiramos seis años a la basura, no hay electricidad, no hay carreteras nuevas, hicieron un tren que no va a ningún lado, una línea aérea que no vuela, un aeropuerto que no tiene aviones, una refinería que no refina, a Nuevo León y a Coahuila no le dieron electricidad, no hay más gas, hoy importamos más maíz que antes”, aseveró.



Agregó que las personas deportadas han llegado encadenadas y como lo dijo la secretaria de prensa de Estados Unidos nos hemos convertido en el tercer país y que también estamos aceptando a gente de otros países.

El líder congresista afirmó que en estos momentos el mandatario estadounidense pone sobre la mesa cosas que antes no se ponían y ahora va también por los aranceles recíprocos, medida con la que pretende garantizar que Estados Unidos imponga a sus importaciones del resto del mundo los mismos impuestos a los que se enfrentan sus productos en otros países.

Agregó que gran parte de la atención se ha centrado en la Unión Europea, pero precisó que son los mercados emergentes los que están en problemas con los aranceles recíprocos, entre ellos Corea del Sur, India, México y China.

El exgobernador de Coahuila dijo que en el caso del aluminio al parecer los estadounidenses tienen la sospecha que pasa por México el metal chino y se disfraza como si fuera local. Advirtió que, además, el riesgo de que se aplique el reshoring, regreso de empresas a su país de origen, significaría la pérdida de empleos, sobre todo en los estados de la zona norte del país.

Por lo que toca a los sobrevuelos norteamericanos en nuestro país y un posible espionaje, Moreira Valdez sostuvo que hay que desenmascarar ese discurso falso de Morena que dice son nacionalistas, porque no son capaces de defender a México y no han dicho nada de ese hecho.

En su participación, el analista político Alonso Tamez planteó que Donald Trump pretende encarecer los productos extranjeros a fin de fortalecer el mercado interno, aunque cause molestias reales a los ciudadanos estadounidenses.

En el caso de México, el especialista expuso que los problemas financieros son potenciados por el incremento de la corrupción en los años recientes.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		17-02-25	LEGISLATIVO



Anotó que el índice de percepción de corrupción 2024 de Transparencia Internacional ubicó a México en el lugar 140 de 180 países a nivel global, la calificación más baja desde 2012.

<https://ovaciones.com/llega-mexico-debilitado-a-la-negociacion-con-estados-unidos-ruben-moreira/>